WWW.GADLAUNION.GOB.EC





TA #0034 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2021.

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario —Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Septiembre del 2021.

El 01 Septiembre del 2021, estuve en la ciudad de Babahoyo recibiendo unas raciones alimenticias donadas por la Iglesia Jesucristo de los últimos días en ese día llegaron los camiones desde cuenca hasta Babahoyo donde recibí muchas raciones a nombre de los Gobiernos Parroquiales de la Provincia de los Ríos.

En ese día también llego el tanquero de la 'Prefectura de los Ríos, quien realizo la distribución de agua en san Miguel y Botón de oro ya que estos sectores no cuentan con un sistema de agua.

El 02 de Septiembre del 2021, junto a la Ing. Liliana Ayala y el Ing. Iván Iza Amanta estuvimos en el avance de la obra Reconformación y lastrado de la vía, la Pinela , el limonal, la bodeguita.

En este mismo día se tomo coordenadas donde se está gestionando ante la Prefectura de los Ríos para la colocación de varias alcantarillas como es la 20 de agosto ,San Vicente en esta actividad me acompaño la Ing. Michelle Laman Figueroa.

También estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad Parroquial 🞉 Unión y se hizo la entrega de algunas cedulas a las personas que vinieron a la brigada. de cedulación.









WWW.GADLAUNION.GOB.EC



El viernes 03 de Septiembre del 2021, se realizo la entrega formal por parte de la iglesia Jesucristo de los santos de los últimos días a diferentes parroquias, en ese mismo día se realizo la clausura del campeonato de baloncesto dado por el Municipio de Babahoyo se entrego certificados a niños y niñas que participaron en este campamento.

GAD PARROQUIAL

El día lunes 06 de Septiembre del 2021, estuve acompañando al presidente de la Parroquia Caracol al sector de cañaveral de adentro donde la Prefectura de los ríos está trabajando en reconformación y lastrado de los caminos vecinales.

En ese mismo día estuve junto a la Ing. Liliana Ayala en el subcentro de Salud debido a que varias personas habían comunicado que en lugar donde esperan las personas para hacer atendidas estaba sucio y en ese momento con la ayuda de Jefferson realizamos la limpieza.

El día Martes 07 de Septiembre del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía en el Gad Parroquial.

El 08 de Septiembre del 2021, junto al Ing. Iván Iza Amanta acompañamos a los jubilados a la ciudad de Babahoyo a la Inspectoria de Trabajo para poner en conocimiento sobre las pensiones atrasadas y el decimo cuarto sueldo.

En ese mismo día estuve en la Prefectura de los Ríos me fui con el recibido de un oficio que en días anteriores había dejado por la vía donde están trabajando en el limonal la laguna porque en un tramo en la etapa invernal se inundo, por lo que los moradores habían pedido que se alce un poco el muro y deje el oficio en la Prefectura para que sea atendido.

El dia 09 de Septiembre del 2021, recibí la visita de la Lcda. Grecia Cevallos del Mies quien estaba llenando unas fichas para hacerles un seguimiento a las personas que cobran el bono.

El viernes 10 de Septiembre del 2021, asistí a una brigada médica de los adultos mayores del sector el cuatro que fue planificada por el Gad Parroquial y el Subcentro de Salud.

El día 13 de Septiembre del 2021, recibí la visita de un representante del plan internacional ya que ellos manejan proyecto de movilidad humana por lo que se van a enfocar en las personas que vienen de otros países y ayudarle con alimentos y él me dijo una ficha para seguir focalizando a la personas que viven en nuestra parroquia y que son extranjeros por ejemplo los venezolanos, por lo que debemos focalizar a estar personas para que con este plan internacional se pueda ayudar a estas personas.

En este día también se realizo un programas con varios adulto mayores para anuncia la reapertura de servicios del retorno progresivo del proyecto social adultos mayores! modalidad espacios activos, estuvieron presentes autoridades del GAD y La Ing. Liliana 2023 Junco representante del Mies.









WWW.GRDLAUNION.GOB.EC



El 14 de Septiembre del 2021, verificando los trabajos como lo es el levantamiento del muro en los tramos que se inundan en la temporada invernal, también se verifico que se necesita cuatro alcantarillas que hay que solicitarlas a la Prefectura de Los Ríos, me acompaño a esta actividad la Ing. Liliana Ayala y el Ing. Iván Iza Amanta.

El 15 de septiembre del 2021, se elaboraron raciones alimenticias con las raciones donadas por la iglesia Jesús de los últimos santos para entregar a los trabajadores de la Hacienda la clementina ya que mantienen una paralización desde el 10 de agosto del año en curso.

Esta reunión termina a las 17H40 ono Descentralia

Vitalia Ramos Troya

PRESIDENTA GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION Ing. C.P.A Leonardo Pozo López

SECRETARIO-TESORERO GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION









